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“Partons, partons pour Valprivas.
Allons, allons d’un pas agile, mettons-nous en chemin.

Partons loin de la ville, en avant, et bon train.
Que la gaieté champêtre nous mène sous ses douces lois !

Où pourrait-on mieux être, qu’ici à Valprivas ?”

d’après l’opérette “Véronique” de André Messager

N°23 Avril, Mai 2025

1



Le Mot du Maire
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 En avril, nous avons pu avoir un premier retour sur les travaux de sécurisation de 
la traversée des Baraques, et malheureusement les comportements ne se sont 
que légèrement améliorés. Le Département envisage de prolonger les bandes 
rugueuses sur toute la largeur de la chaussée : il s'agit d'éviter que certains 
usagers de la route ne passent sur la voie de gauche en coupant délibérément la 
ligne continue à cet endroit.
Nous sommes bien conscients que cette route n’est pas le seul point de la 
commune où l'on peut relever des manquements au Code de la Route. Nous 
sommes cependant limités dans les actions que nous pouvons mener.
En ce printemps plutôt pluvieux, sous le soleil, nous avons célébré la 
commémoration de l’armistice du 8 mai 1945, avec des moments forts : remise 
de médaille et surtout changement de drapeau pour la section des anciens 
combattants de Valprivas. Cérémonie d'autant plus vivante que les enfants de 
l'école accompagnés du Chœur Chaminade ont entonné la Marseillaise. Je tiens 
à remercier une nouvelle fois le CATM et le Souvenir Français pour leur 
présence et leur engagement pour ce devoir de mémoire à nos côtés.

Le mois de juin qui arrive sera marqué par de nouvelles élections Européennes. 
Le dimanche 9 Juin. Pensez aux procurations si vous ne pouvez pas voter ce 
jour-là.

En 2023 nous avons candidaté au programme Village d'Avenir et nous avons été 
retenus !

L'intérêt de ce programme est l'obtention d'une aide matérielle et logistique 
pour lancer la réflexion sur l'usage de l'espace des anciennes pistes de kart. 
Nous en resterons probablement à l'état de projet, l'idée étant d'avoir différentes 
options pour un futur conseil municipal.

Pour nous permettre de passer de “l’idée au projet”, les personnes intéressées 
par le devenir de ces terrains et qui souhaiteraient participer à des réunions de 
travail peuvent, dès à présent, s’inscrire en mairie.



BUDGET 2024

Il a été adopté à l'unanimité par le conseil municipal lors de sa séance du 4 avril 
2024. Ce budget se caractérise par :

● L’absence d'augmentation des impôts locaux,
● La volonté de maintenir un bon niveau d'autofinancement, 
● La poursuite du programme d'investissement amorcé en 2023,
● Un faible recours à l'emprunt. 

 PRÉSENTATION DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT (421 830€) :
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BUDGET 2024

PRÉSENTATION DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT (703 200€) :
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Les principaux crédits ouverts au budget 2024 correspondent aux  
programmes à  terminer  (P.L.U., revitalisation centre bourg, divers), aux 
reports et aux opérations nouvelles :

● Report déficit d'investissement 2023 : 112 580€,
● Remboursement dette en capital : 55 654€,
● Plan local d'urbanisme (PLU) : 18 304€,
● Remorque 51 000€,
● Aménagement cuisine Presle : 21 000€,
● Chapiteau et remorque : 18 000€ ,
● Bâtiments mairie et ancienne mairie (appartements) : 220 000€,
● Travaux de voirie : 110 000€,
● Revitalisation « Centre Bourg  Mairie » : 69 000€,
● Petit patrimoine : 12 000€.

Le budget est un acte d’autorisations et de prévisions. Les programmes 
seront réalisés en fonction des subventions attribuées par l’État, la 
Région, le Département et la Communauté de Communes.
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Focus sur l'endettement communal

L'encours de dettes représente le capital restant dû de l'ensemble des emprunts 
et des dettes souscrits précédemment par la collectivité.

Cet encours se traduit, au cours de chaque exercice, par une annuité en capital, 
elle même accompagnée de frais financiers, le tout formant l'annuité de la dette.

Annuité de la dette = intérêts à verser + capital à rembourser

Le poids de la dette à la charge d’une collectivité s’apprécie en fonction de son 
évolution en montant mais aussi eu égard aux capacités de la collectivité à 
l’absorber. 

L'encours total de la dette s’élevait au 31/12/2019 à 428 001€. La dette 
représentant 844€/hab pour une moyenne départementale de 790€/hab et 
régionale de 772€/hab.

Le taux d'endettement à la fin de l'exercice 2019 était donc relativement élevé. 

Toutefois, ce niveau d'endettement a été considéré comme soutenable (analyse 
financière de la Trésorerie) à condition que la Capacité d'Autofinancement élevée 
de la commune perdure.

De fait, 2 objectifs ont été fixés depuis le début du mandat :

● Ne pas dépasser le niveau d'endettement constaté fin 2019 et essayer de 
le réduire,

● Conforter la Capacité d'Autofinancement de la commune (maîtrise des 
dépenses et optimisation/augmentation des recettes de fonctionnement).

Afin de tenir le premier objectif, il convient que le recours à l'emprunt soit 
toujours inférieur au montant remboursé.

Lors du vote du budget 2022, le conseil municipal avait souhaité que 
l’endettement communal passe sous la barre des 400 000€ fin 2023.
Au 31/12/2023, l’encours de la dette (endettement) s’établissait à 346 955€.
L’objectif fixé a été largement atteint.

Concernant le budget 2024, le remboursement de la dette en capital s’élève à    
55 654€. De fait, il a été prévu au budget un emprunt de 50 000€ afin de 
financer en partie le programme bâtiment mairie (appartements). Dans un 
contexte de taux d’intérêts encore élevés, il ne sera réalisé qu’en cas de besoin.

Dans ce cas, l'endettement communal diminuerait encore légèrement à la fin de 
l’exercice 2024  pour arriver à 341 301€. 

(au 31/12/2023 dette = 346 955€ – 55 654€ (remboursement 2024) +                 
50 000€ (emprunt envisagé 2024) = 341 301€. 5



Chemins Ruraux

Entretien des chemins communaux

Chaque année, après les neiges d’hiver et les pluies du printemps, sont organisés 
des travaux d’entretien. Ainsi, les employés communaux vont débroussailler, 
curer les fossés et nettoyer les coupés des chemins communaux. A cette 
occasion, une pelleteuse a été louée afin de faciliter les interventions et 
permettre de réaliser différents autres travaux en parallèle (curage des fossés 
bouchés aux abords des routes, …). L’objectif de ces travaux est d’entretenir 
efficacement et fréquemment l’ensemble des voiries communales afin d’éviter 
des dégradations importantes dues aux orages et souvent très coûteuses.

Reprofilage et reprise des chemins endommagés

Une intervention importante a été réalisée par l’entreprise Celle-Digonnet au 
niveau du chemin de Goubaud. L’objectif étant de permettre à l’eau de s’écouler 
plus facilement pour qu’elle ne reste pas sur le chemin. Une reprise des niveaux a 
été effectuée afin d’éviter la création d’un fossé sur une partie du chemin enterré 
entre deux parcelles.

L’entreprise est également intervenue sur le chemin de l’usine et de la cabane 
des chasseurs afin de nettoyer les coupées difficilement atteignables avec la 
pelleteuse de location.

Pour terminer, une partie du communal (rue du stade) a été aménagée afin de 
faciliter le stationnement du car scolaire sur une zone autrefois boueuse.
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Dossiers en cours

Balayage de la voirie communale

Comme chaque année au début du printemps, des travaux de balayage de la 
voirie communale sont réalisés afin d’éliminer tous les résidus issus des 
précipitations (transport de sable), du sablage (pouzzolane) ou encore toutes les 
mauvaises herbes qui poussent entre la chaussée et les bordures des trottoirs. 
Les cantonniers avaient préalablement nettoyé l’ensemble des trottoirs et 
déposé les détritus sur la route afin de permettre une aspiration plus aisée.

Cette intervention s’est déroulée les 17 et 18 avril 2024. Préalablement la 
Communauté de Communes a organisé un appel d'offres en début d’année 
après avoir recensé les besoins de chaque municipalité. Un tarif de groupe a été 
négocié avec les entreprises de nettoyage. Cette année, c’est la société 
Condamin de St Etienne qui a été retenue. L’entreprise Condamin avait 
également obtenu les travaux de balayage l’année précédente.
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Associations

Atelier Fanfare à Valprivas avec La Fanfare de La Touffe

Le 24 mars dernier, un atelier fanfare organisé par l’association ARTEM a réuni 
44 participants à la Maison de la Presle !!
11 enfants et 33 adultes, la moitié demeurant à Valprivas, la plupart habitant les 
environs en Haute-Loire et Loire et quelques-uns venus de la région lyonnaise.
Un grand moment de rencontre et de convivialité entre générations et diverses 
origines.
Fabrice Charles, directeur de la Fanfare de la Touffe, accompagné de 3 musiciens 
solistes, nous a fait découvrir les différents cuivres : clairon, trompette, trombone, 
hélicon, tubas (80 instruments anciens à notre disposition !).
Après 2 heures d’atelier pour apprivoiser les instruments : le souffle, le son, les 
signes de conduction d’orchestre à mémoriser, la fanfare a défilé dans les rues du 
bourg pour le plus grand plaisir des fanfarons et de quelques spectateurs …
Un grand moment de partage et de bonheur !

La Fanfare de la Touffe accompagnera la promenade spectacle du 14 juillet dans 
les rues du bourg à 17h pour l’événement « Mémoires de Bourg : Forge, Fanfare 
et Dentelles », tour du bourg musical, de couvige en café, de café en lavoir, de 
lavoir en bal du dimanche soir.

Un atelier fanfare exceptionnel aura lieu le 14 juillet matin de 10h à 12h à la 
Maison de la Presle pour tous ceux qui ont envie de rejoindre la fanfare et de 
participer en tant que musicien à la promenade spectacle de 17h00
Renseignements et inscriptions auprès de l’association Artem
artem.theatre@wanadoo.fr 06.80.20.65.82
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Marche du 13 Avril 2024

Grand succès pour la marche organisée par Val’Anim en collaboration avec les 
étudiants de la Maison Familiale Rurale de Mornand-en-Forez (1ère année BTS 
productions animales et leur professeur de zootechnie). 

Le bénéfice de cette journée les aidera à financer leur voyage d’études en Suède 
afin de visiter des exploitations agricoles et de découvrir les méthodes d’élevages 
suédois. Les étudiants tiennent à remercier sincèrement tous ceux qui ont 
participé à l’organisation et au bon déroulement de cette manifestation.

En cette journée très ensoleillée, 136 marcheurs se sont inscrits aux 3 marches 
proposées : 5 km, 8 km et 15 km. Tous les parcours avaient été balisés avec des 
panneaux, rubans et une carte était à leur disposition. Deux ravitaillements à 
Lavaltaillet et Chanteloube avec pâtisseries, saucisson, fruits secs, chocolat et 
boissons ont permis à tous de reprendre des forces pour finir la randonnée.

Durant toute la matinée, les membres de Val’Anim ont préparé un grand nombre 
de crêpes (environ 200) salées et sucrées ainsi que des hot-dogs, qui ont été 
appréciés à l’arrivée des marcheurs.

Vai’Anim remercie les nombreux bénévoles qui se sont investis pour la réussite 
de la journée : pour l’organisation, le balisage des chemins, les gâteaux faits 
maison, leur présence sur les points de ravitaillements et la préparation du repas 
de midi.
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Associations

Loto des Tilleuls

Le loto des Tilleuls du 27 avril a connu un vif succès avec près de 90 participants.
L’aspirateur robot a été remporté par la jeune Lola Nery du Besset. 

Les cartons pleins sont revenus à :
● Mme Boyer de St Pierre Duchamp, un coffret de whisky Chivas,
● Eliane Petiot de Chanteloube, 2 repas cuisses de grenouilles chez le Zaz,
● Valérie Dupon-Bourgin de Chazelet, une friteuse,
● Gérard Darles et Henri Martin de Valprivas, une cafetière Dolce Gusto et un 

coffret de vin.

Nono Fournier, notre président, a remercié les participants ainsi que tous nos 
partenaires : Le Coupatta, Entreprise Chomarat, Au Bon Panier, Aux Fines 
Saveurs de Valprivas, Bambou Spa, Restaurant Les Bruyères, Boucherie Jaillet, 
Boucherie de Boisset et JPDM...ainsi que des particuliers et/ou adhérents.

La soirée s’est terminée par un casse-croûte entre bénévoles.
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L’école de Valprivas

Il nous paraît intéressant que chaque bulletin municipal contienne une page 
spécifique à l'école du village.
Cette rubrique permet de se remémorer des événements passés, de présenter 
les instances liées au fonctionnement de l'école et de mettre en avant les 
réalisations de nos écoliers.

L’école des années 30 !
Les reconnaissez-vous ? Envoyez vos retours au service.communication@valprivas.fr 
pour une publication sur un prochain bulletin. 
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L’école de Valprivas
Activité pendant la garderie

Adieux les cauchemars
Nous avons fabriqué des attrapes rêves avec des perles, des plumes, de la laine et 
du carton. Nous avons pu ensuite les ramener chez nous pour ne plus faire de 
cauchemars. 
 

La chasse aux œufs

Pots à crayons
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Avec des ballons de baudruche et du 
papier journal nous avons fabriqué un 
œuf que nous avons ensuite peint. Nous 
avons réalisé des poules avec des 
assiettes en carton et des œufs en pâte à 
sel que nous avons colorés avec de la 
craie. Nous avons mis du rafia dans l'œuf 
pour y déposer les œufs en pâte à sel. Le 
tout a été collé sur une planche de bois. 



Des reptiles à l'école
Le jeudi 15 février, des reptiles se sont invités à l'école : des serpents, un iguane et 
même une tortue ont donc passé l'après-midi avec les élèves. Leur soigneur a 
partagé sa passion pour ces animaux, et répondu aux nombreuses questions des 
écoliers ! 
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Vie de la commune

Alerte au Frelon Asiatique 

Les médias nous en parlent de plus en plus, les sénateurs ont voté le 11 Avril 
2024 un texte concernant la lutte contre le frelon asiatique, et voilà qu’il 
débarque à Valprivas.

C’est une menace à prendre très au sérieux car cet insecte invasif commet déjà 
de nombreux dégâts dans notre vie de tous les jours. Non seulement il réduit à 
néant le travail des apiculteurs en s’attaquant aux ruches donc plus de miel, mais 
également plus de pollinisation donc plus de fruits et légumes, mais il peut 
également être très dangereux pour l’homme lorsque ce dernier dérange un nid 
(10 morts en France en 2023). Les arboriculteurs et viticulteurs subissent 
également de nombreux dégâts dans les récoltes, le coût est estimé à 12 millions 
d’euros sur 2023.

Leur essor est exponentiel, certains départements comme l’Isère ont déclaré plus 
de 9000 nids en 2023 et il monte de plus en plus haut en altitude chaque année.

Pour Denis Chambouvet : pas de frelon l’année dernière et 7 reines fondatrices 
capturées en 5 jours début Avril à côté des ruches => c’est 7 nids de moins sur la 
commune.
Il est essentiel que chaque habitant se sente concerné par cette invasion qui va 
nous pourrir la vie dans les années à venir, et quelques gestes simples peuvent 
grandement aider à limiter l’extension.

Il existe des pièges sélectifs très simples d’utilisation (couvercles à visser sur des 
bocaux par exemple) qui permettent, entre Mars et Mai de capturer les reines. 
Ces dernières déménagent ensuite dans le nid principal en donnant naissance à 
environ 2000 frelons chaque année et environ 200 reines prêtes à pondre l’année 
suivante. A ce moment-là, les reines ne sortent plus du nid et sont impossibles à 
capturer. Un nid peut faire jusqu’à 80 cms de diamètre, principalement dans un 
arbre, où une haie, voire même dans le sol. Un enfant qui envoie un ballon ou un 
chien qui gratte le sol et c’est l’accident assuré !

Ces mêmes pièges peuvent ensuite capturer les nouveaux frelons mais le 
piégeage est beaucoup moins efficace que si l’on capture une reine, par contre il 
est possible d’en attraper plusieurs dizaines.

Nous allons essayer de mettre des pièges à disposition en mairie, plus il y aura de 
captures plus l’échéance d’invasion sera reportée, en espérant que la recherche 
apporte des solutions plus efficaces dans un avenir proche, c’est en bonne voie 
mais pas encore effectif.
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Chaque nid doit être signalé en mairie ou en appelant Denis Chambouvet 
(06.22.73.88.50), référent frelon sur la commune afin de pouvoir comptabiliser 
et déclencher les financements, proportionnels aux nombres de cas déclarés. 
Souvent ce sont les randonneurs, les vététistes et les chasseurs les plus à même 
de les trouver au cours de leurs activités.

Attention cependant à ne pas faire l’amalgame avec le frelon européen, qui, bien 
qu’impressionnant est plus utile que nuisible et ne doit pas être détruit, sauf 
urgence. Ces derniers nichent à l’abri de la lumière et de la pluie (granges, 
auvents) et ne sont donc pas dans les arbres.

ATTENTION : Ne pas chercher à détruire un nid avec les moyens du bord. La 
mairie pourra vous donner les coordonnées d’un désinsectiseur 
professionnel.
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Le frelon Asiatique Le frelon Européen

Description

La tête est orange avec un front noir.
Le thorax est entièrement brun noir.

L'abdomen est composé de 
segments 

abdominaux bruns bordés d'une fine 
bande jaune avec

un seul segment jaune orangé.
Les pattes sont jaunes à leur 

extrémité.

Description

La tête est jaune avec un front orangé.
Le thorax est taché de roux de noir et 

de jaune.
L'abdomen est

entièrement jaune rayé de noir.
Les pattes sont brunes.



Acteurs sur la commune

QuantaVie s’installe à Valprivas (suite)

nouvel arrivant

Noémie CHARRETIER – Kinésiologie – Communication parents/enfants- 
Méthodologie scolaire

J’accompagne les familles à créer leur propre équilibre.
Chaque famille est différente et chaque individu a des besoins différents.

Mon objectif :

● Permettre aux mamans de sortir de la surcharge pour gagner en énergie, 
en confiance et ainsi, profiter de leur vie de femme, de compagne et de 
maman. 

● Permettre aux enfants et ados, de trouver leur place en sortant des 
étiquettes posées telles qu’hypersensible, hyperactif, dys, et leur 
apprendre à gérer leur stress et réguler leurs émotions pour vivre 
pleinement et sereinement leur période de croissance

Mes pratiques :

● La kinésiologie pour se libérer des surcharges émotionnelles et cesser 
de lutter contre nos propres fonctionnements (addictions, troubles, 
fatigue, anxiété, …). Devenir profondément soi, sans crainte et avec 
conscience de ses atouts.

● Les ateliers de communication parents-enfants pour apprendre à s’écouter 
et se parler avec empathie et respect des émotions de l’enfant comme de 
l’adulte.

● La méthodologie scolaire pour que les enfants prennent enfin 
conscience des capacités infinies de leur cerveau et apprendre à 
apprendre dans la joie et la bonne humeur. 

Pour me contacter : 06.62.23.16.81

Pour prendre rendez-vous : https://perfactive.fr/noemie-charretier/location
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Vie de la commune

Événements à venir

Fresque école

L’entreprise “Chomarat” a réalisé et installé un trés beau cadre qui vient sublimer 
la superbe fresque créée par les enfants de l’école.
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Événements à venir
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Événements à venir

Fête de la musique du 22 Juin 2024
A 14 heures : Concours de pétanque à la mêlée ouvert à tous, buvette, crêpes, 
hot-dogs
A partir de 19 heures : Repas  campagnard : sarasson, saucisses, pommes de terre 
et tarte.
Animation de la soirée avec le Groupe Back Soon, composé de quatre 
musiciens: guitare, basse, batterie et chant, musique proposée : variété française 
et pop. Les précisions pour le déroulement de cette journée seront apportées par 
flyers distribués dans vos boîtes aux lettres.

Fête patronale des 14 et 15 Août 2024
14 août : Retraite aux flambeaux avec la Banda “Le Réveil Craponnais”. Bal.
15 août : Défilé de vélos et chars fleuris , animations foraines, spectacle musical : 
duo de chant “One Heart”. Sophie Jaconelli et Luçay Melvin présenteront un 
spectacle de chansons et Cabaret. Soupe aux choux. Bal.
Durant ces 2 jours, Mr Gilbert BECHARD “ALTITUDE 840”, vous proposera des 
baptêmes/vols découverte en ULM hélicoptère biplace pour survoler notre 
commune. RESERVATION par Tél : 06.08.62.82.15 - Email : 
contact@altitude840.fr - site Web : https://www.altude840.fr. Des précisions 
concernant l’inscription pour cette activité vous seront communiquées dans le 
prochain bulletin.
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AU BON PANIER :
Tél : 09.88.40.76.39 
Horaires d'ouverture de l'épicerie :

Lundi : fermé
Mardi, Jeudi, Vendredi, Samedi : 
8h30 - 12h30   /   15h30 - 19h00
Mercredi : 8h30 - 12h30, fermé l'après-midi
Dimanche : 8h00 - 12h30

MAIRIE ET AGENCE POSTALE :
Ouverture du lundi au vendredi et le 1er et 3ème samedi du mois : de 9h - 12h00
Levée du courrier du lundi au vendredi à 11h30, le samedi à 8h.
Tél : 04.71.66.72.64
Email : mairie@valprivas.com

OFFICE DE TOURISME : www.tourisme-marchesduvelayrochebaron.fr

BIBLIOTHEQUE : Samedi 10h -11h  (maison des écoliers au niveau de la cour de l’école sous le 
préau) E-mail: mediathequevalprivas@gmail.com

CLUB DES TILLEULS : Mardi 14h - 17h30

THEATRE : Mercredi 20h30 - 22h30 sauf vacances scolaires.
Renseignements auprès de Jeanine BERNAUD ou Danielle BSERENI.

SOIREES TAROT : Lundi et Vendredi 20h30 -23h  
Renseignements auprès de Jean-Michel CHAMBOUVET au 06.81.42.91.47

BOULES : Mercredi et samedi à partir de 15h même jours fériés.

VELO : Dimanche, Vélo de route, aux beaux jours à 8h et VTT en hiver à 9h, départ devant « Le 
Courpatta ».

VAL'TONIC : (sauf vacances scolaires) Zumba enfants : Lundi 16h30 – 17h30 Gym : Mardi 19h – 
20h, Sophrologie : Jeudi 19h – 20h (suivant calendrier annuel de 14 séances), Aéroboxe : Mardi 
20h15-21h30

CHOEUR DE FEMMES CECILE CHAMINADE : un week-end tous des deux mois.
Pour venir le rejoindre ou vous renseigner, vous pouvez appeler le 06.87.87.54.90.

  

Informations pratiques
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VAL’ANIM : La location de la remorque frigo doit être effectuée auprès de Philippe 
CHAMBOUVET 06.44.29.35.42 
Tarifs : 10€ pour les agriculteurs pour la journée, 50€ le week-end pour les habitants de 
Valprivas, gratuit pour les associations communales. 
Une caution de 1000€ sera demandée à chaque utilisateur qui devra ajouter sa plaque 
d’immatriculation personnelle sur la remorque.

Pour toutes idées, suggestions, remarques, participations n'hésitez pas à nous contacter           
à l'adresse suivante : service.communication@valprivas.fr 

Suites Informations pratiques

Nos annonceurs
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Nos annonceurs
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Nos annonceurs

Si vous souhaitez rejoindre notre 
page, merci de contacter la 
mairie au 04.71.66.72.64 
ou mairie@valprivas.com  
et de nous faire parvenir votre 
carte de visite.
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